



POLITIQUE ENVIRONNEMENTALE

Egide est un groupe d'envergure internationale, spécialisé dans la conception et la fabrication de boîtiers hermétiques pour composants électroniques sensibles. Ces composants jouent un rôle clé dans des industries de **haute technologie** positionnées sur des marchés de pointe à **fortes barrières technologiques** dans tous les univers critiques (Infrarouge, optronique, hyperfréquence, puissance, ...). Ils sont le fruit d'un **savoir-faire complexe** faisant appel à plusieurs disciplines : structure des matériaux, chimie et traitement de surface, mécanique et thermodynamique, électronique et optoélectronique, modélisations thermiques et hyperfréquences.

Egide est fière de sa compétence reconnue et de sa vocation industrielle, mais a conscience que toute activité industrielle ne peut être pérenne que dans le **respect de son environnement** et le souci de **maîtriser sa consommation** de ressources naturelles. C'est pourquoi nous avons mis en place un système de management environnemental qui nous permet de mieux identifier nos impacts environnementaux et traduire nos préoccupations en **plan d'actions concret**. Nous avons inscrit cette démarche dans la continuité de notre politique qualité et le **manuel qualité-environnement** en est la référence.

Nos principales actions concernent :

- le **respect de la conformité** avec les textes réglementaires et avec nos autres engagements environnementaux en adéquation avec nos moyens techniques et financiers
- la **maîtrise de nos rejets** liquides et gazeux, par des contrôles adéquats et par l'optimisation de l'outil industriel au volume de production.
- le **suivi et le traitement de nos déchets** industriels
- le **contrôle de notre consommation en ressources naturelles**, en luttant efficacement contre le gaspillage
- la **prévention de tout risque de pollution**
- la **sensibilisation et la formation du personnel** aux enjeux environnementaux

Nos engagements se traduisent par une démarche d'**amélioration continue** et par la revue régulière des actions concrètes qui en découlent au travers de réunions de suivi.

Dans cet esprit, nous partageons notre politique avec nos partenaires externes. Ainsi, quand ils exercent leurs activités dans nos usines, ils sont informés de nos engagements et les **respectent**. Cela les aide également à **comprendre leur propre situation** en termes de préservation de l'environnement.

Ce document est disponible sur notre site internet <http://www.egide-group.com>

James F. Collins
CEO Egide



ENVIRONMENT POLICY

Egide is a group with an international dimension, specialized in the design and manufacture of hermetic packages for sensitive electronic components. These components are key for **high-tech** applications in cutting edge markets with **strong technology barriers** to entry in all critical industry segments (Thermal Imaging, Optronics, Microwave, Power Management ...). They are the result of a **complex know-how** which requires multiple skills: materials science, chemistry and plating, mechanics and thermodynamics, electronics and optoelectronics, thermal and electrical modeling.

Egide is proud of its renowned competency and its industrial profile but is also conscious that any industrial activity can only survive if it is **respectful of its environment** and is concerned by the **control of its consumption of natural resources**. This is why the company is now running an Environmental Management System, which allows us to identify our environmental impact better and then transform this analysis into **concrete actions plan**. The new system was conceived in the same line as our quality policy and the Quality and Environment Manual is the reference document.

Our main fields of action are:

- To **ensure compliance** with legal requirements as well as any other commitments taken in terms of the environment in line with our technical and financial means
- To **monitor our waste** (liquids or gases) using all relevant controls and optimizing our industrial resources with regard to the production load
- To **monitor and treat our industrial waste** in the "state of the art" way
- To **control our consumption of natural resources** by avoiding all unnecessary uses
- To **prevent all risks of pollution**
- To **make our employees aware of the environmental risks** with training and internal communication.

Our commitments are translated into our **continuous improvement** policy and the resulting action plans are reviewed regularly by follow up meetings.

In this spirit, we share our policy with our external partners. So when they are carrying out their activities in our plants, they are informed about our commitments and **respect them**. This also will help them to **understand their own situation** in terms of environmental preservation.

This document is available in our web site <http://www.egide-group.com>

Fatiha Benkoussa
Quality Director